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Summary:

The evolution of contemporary Arabic poetry language and image and its rhythms, which coincided with
the development of construction technical poem, poem or experience all inseparable, and all its elements of
other elements and influential visionary patterns technical construction in contemporary poem multiplied up and
agree on emergence of dramatic tendency, We have consciously Ahmed Abdel moaty Hegazy this fact that binds
together experience found in dialogue and a contemporary poetic drama types, and plied with investment in
more poetic form a milestone and a phenomenon in his poems, poetic text dialogue not just speech abuse or h
Interview between two or more persons.

Keywords: contemporary poetry, poetic drama, dialogue, contemporary poem , rhythm.

Résumé :

L évolution de la langue de la poésie arabe contemporaine, d’image et de ses rythmes, qui a coincidé
avec le développement du poeme technique construction, poéme ou expérience tout indissociable et tous ses
élements d’autres éléments et de la technique de construction influents patrons visionnaires dans poéme
contemporain multiplié en hausse et s’entendre sur l’émergence de la tendance dramatique, Nous avons
consciemment Ahmed Abdel moaty Hegazy ce fait qui lie expérience trouvé dans le dialogue et un types de
drame poétique contemporain et retordus avec investissement en forme plus poétique, une étape importante et

un phénomene dans ses poémes, un texte poétique du dialogue non seulement les abus de discours ou h Entretien
entre deux ou plusieurs percons.

Mots-clés : poésie contemporaine, drame poétique, dialogue, poéme contemporain, rythme.
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